
第４回生駒市学校給食食物アレルギー対応懇話会 

  

１．日 時  平成３０年１１月２８日（水）午後４時から午後５時１５分 

 

２．場 所  生駒市立学校給食センター 2 階会議室 

 

３．日 程  １．案件 

（１）申請の流れについて 

  （２）実施までの流れについて 

  （３）次回の日程について 

２．その他 

 

４．参加者 

 

  小野 雄史  高田 慶応  岡島 保弘  吉村 寿美  日野上 玲子 

  田中 幸子  正田 優子  平岡 隆彦  城野 聖一 

 

５．事務局職員   教育振興部次長 吉川 和博 

          学校給食センター所長 植島 秀史   副所長 松本 芳樹 

    主査 西谷 壮央   

    栄養教諭 鈴垣 恵子  栄養教諭 堀江 美穂 

 

６．傍聴者     無し    

   



午後４時開会 

 

○ 案件 

①申請の流れについて 

（事務局）資料について説明 

以前の課題であった新小学１年生の４月開始案と６月開始案の説明を

行い、再度６月開始案を提案する。 

（参加者）新小学１年生は食物アレルギー対応の開始が６月からしかできないこ

とを保護者によく伝えてください。  

  ※新小学１年生の食物アレルギー対応の開始が６月開始で決定。 

 

②実施までの流れについて 

（事務局）資料について説明 

（参加者）保護者は対応食申請書を毎月提出しなければならないのか。毎月毎月

申請書を提出させるのは現実的に無理ではないのか。  

（参加者）除去食の人はずっと除去食を提供できないのか。この日は普通の給食

で明日は除去食というのは間違うもと。その児童には毎日除去食を出

せば良いのでは。  

（事務局）複数のアレルギーを持つ児童には、除去食でも食べられない可能性が

あります。  

（事務局）検討の上、整理して再提案いたします。  

 

③次回の日程について 

次回１月９日の水曜日 午後１時３０分からで決定  

次々回２月２２日の金曜日 午後２時からで決定 

 

○ その他 

    無し  

 

～ 閉 会 ～ 


